
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆本庁舎跡地等の活用について 

①若者をたくさん集めることが大切なので、まちなかを元気にするために環境大学・大

学院・通信制などをつくる。 

②公園・緑が少ない。コンパクトに集中する所にしていく。 

③いつまでに、どんなふうに、どうなっていくのか知りたい。 

④人が集まる場にしていく。 

⑤スーパーもほしい。 

⑥住民の意見を聞き、活かしてほしい。 

⑦美術館ができると期待していたが残念だ。 

⑧中核市の拠点を作っていかなければならない。 

⑨文化的、又、学びの場の空間をつくる。マルシェもできる。 

➉とにかく駐車場が必要。 

⑪庁舎建物を使うのかどうか。 

 

 

 


